

GORE confirma apoyo a más de mil agricultores y reafirma una visión integral para la agricultura

El consejero regional Alamiro Garrido, presidente de la Comisión de Agricultura, Estrategia y Fomento Productivo del Gobierno Regional del Maule, celebró con entusiasmo la aprobación de una importante inversión de financiamiento directo del Gobierno Regional, destinada a apoyar a más de mil agricultores de las comunas de Retiro y Parral.

Durante la última sesión plenaria del Consejo Regional del Maule, se aprobaron \$619 millones mediante una modificación presupuestaria, que forman parte de una inversión total de \$891 millones, recursos que serán ejecutados por INDAP para ir en directo beneficio del mundo rural.

Garrido agradeció especialmente al gobernador regional Pedro Pablo Álva-

rez-Salamanca por poner este tema en tabla y facilitar su discusión y aprobación. Asimismo, valoró la emoción y satisfacción expresada por los alcaldes Rafael Ramírez (Retiro) y Patricio Ojeda (Parral), quienes han manifestado su alegría ante este respaldo concreto a sus agricultores.

El consejero destacó que, si bien estos apoyos son fundamentales, es urgente avanzar hacia una visión moderna, estratégica e integral de la agricultura, que permita proyectar al Maule más allá de lo urgente y avanzar con sentido de futuro.

Es conectividad, con infraestructura estructural como un puerto, un aeropuerto regional, y la creación de una macroferia agrícola y rural que le en-

tregue competitividad e identidad a la región.

Es sostenibilidad, producción con responsabilidad ambiental, respeto a los recursos naturales, desarrollo varietal, alianzas productivas y formación de cooperativas que fortalezcan al sector desde sus raíces.

Alamiro Garrido reiteró que la agricultura no puede seguir siendo posterga-

da, y que como consejero regional seguirá trabajando con propuestas claras, articulación territorial y visión nacional, para que el Maule rural avance con dignidad y potencia.

"Por una agricultura fiscalizada, libre de plagas, con mercados abiertos, sin monopolios, con desarrollo e identidad regional", concluyó.